

5/30・5/31 幼稚園児がグリーンカーテンづくり

問 環境防災課 ☎84-0314

地球温暖化対策の一環として、町ではグリーンカーテンづくりを推進しています。

今回、自然環境を大切にする意識を育むため、町から開成幼稚園の園児たちにゴーヤの苗を贈呈し、園児と一緒に苗の植え付けを行いました。

園児たちは「大きなあれ」と声をかけながら丁寧に苗を植え付け、成長が待ち遠しそうでした。



◀上手に植えることができました
▼府川町長から苗の贈呈



左から、府川町長、東京国税局小田原税務署 眞壁署長

5/30 (水) 東京国税局から感謝状

問 税務窓口課 ☎84-0313

東京国税局では、住民サービス向上や行政事務の効率化を図るため、地方自治体の申告相談会場で作成した確定申告書を税務署に電子データで引き継ぐ仕組みを促進しています。町では、他の市町村に先駆けて、2年連続でデータ引き継ぎを実施しています。(県内では伊勢原市も2年連続で実施しています。)

この2年間の町の積極的な取組みが評価され、東京国税局から「局長感謝状」が授与されました。

6/10・6/17 あじさいちゃんかざぐるまで地域福祉に貢献

問 産業振興課 ☎84-0317

開成町商工振興会では、開成町あじさいまつり期間中、「あじさいちゃんかざぐるま」を販売し、会場を彩りました。

このかざぐるまは、町内福祉施設の皆さんにより組み立てられ、かざぐるまの収益金は町の福祉のために寄付されます。



あじさいちゃんかざぐるま▶



かざぐるまづくりも開催され、夢中になる子どもたち



トンガ王国へ寄贈されるバキュームカー

バキュームカーがトンガ王国へ!

問 環境防災課 ☎84-0314

平成29年3月に文命中学校美術部の生徒が足柄ロータリークラブ会員である(有)共和衛生工業のバキュームカーにペインティングしました。「絆」をテーマにした生徒の絵は、虹や平和の象徴である鳩などが描かれています。

このバキュームカーは足柄ロータリークラブの活動により(一社)日本外交協会の「リサイクル援助事業」(開発途上国支援事業)を通じて、この度、トンガ王国へ寄贈されました。

開成町の情報を毎日発信中! 開成町公式facebook→



5/25 (金) 小学生が消防団の活動を見学

問 環境防災課 ☎84-0314

開成小学校の4年生が、社会の授業で消防団の活動を見学しました。消防団と消防署の違いや日頃の消防団の活動、消防車の装備品などの説明を受けました。

児童たちは消防車や消防団活動の話に興味を持ち、「将来、消防団に入りたい!」と意気込む児童もいました。

開成町消防組織強化推進連絡協議会facebook→



町防災安全専門員が子どもたちに機材を説明

5/26 (土) 子どもたちが田植え体験

問 産業振興課 ☎84-0317

金井島地域の水田で「米栽培体験学習塾(田植え)」を行いました。町内の親子のほか都市間交流を行っている真鶴町の子どもたちや横浜市、大磯町など町外から合計77人の親子が参加しました。晴天の下、参加者たちは泥だらけになりながらも楽しそうに苗を植えてました。

今回、田植えを行った水田では、9月に「米栽培体験学習塾(稲刈り)」が開催される予定です。



一苗ずつ丁寧に植えました



子どもから大人までたくさんの人が集まった

5/27 (日) みんなの酒匂川をきれいに!

問 環境防災課 ☎84-0314

豊かな酒匂川の自然環境を守るため、「酒匂川統一美化キャンペーン」を県とともに実施しました。

子どもから大人まで、各種団体・企業から328人の参加者があり、カンヤビン、ペットボトルなど345kgものごみを収集しました。

私たちの大切な町をより住みやすい町にするため、酒匂川をこれからもみなさんで守っていきましょう。

5/29 (火) 自転車に安全に乗ろう!

問 環境防災課 ☎84-0314

開成小学校と開成南小学校の4年生を対象に自転車運転免許講習を実施しました。

この講習は、子どもたちが交通安全を考えるきっかけとなるよう町交通指導隊と松田警察署、学校、町が連携して取り組んでいるものです。

受講した児童には、7月上旬に町長から免許証が交付されます。



開成南小学校で交通ルールを教える町交通指導隊員

町の写真を投稿中! 開成町公式instagram→

